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A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Dr. Partik-Pable, Apfelbeck 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Sicherheitsüberprüfungen im Auftrag der Noricum 

Im Rahmen der Ermittlungen des "Noricum"-Untersuchungsaus

schusses wurde die Öffentlichkeit neuerlich· mi t über

raschenden Fakten konfrontiert. 

So hat der Gruppenleiter des staatspolizeilichen Dienstes in 

der Si tzung am 23. Februar 1990 eingestanden, daß die 

Staatspolizei auch Sicherheitsüberprüfungen auf Ersuchen 

privater Firmen durchgeführt habe. Stellenbewerber und 

Bes9häftigte der "Noricum" wurden bereits seit Jahren im 

Auftrag dieses Unternehmens auf deren Zuverlässigkeit 

überprüft. 

Auch der ehemalige Geschäftsführer der "Noricum", 

Mag. Unterweger, hat die Aussagen des Gruppenleiters 

mi ttlerweile bestätigt und die Ermittlungen als "usuelle 

Praxis" bezeichnet. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1. Welche Manager und Betriebsräte der "Noricum" haben seit 

deren Gründung um derartige Sicherheitsüberprüfungen 

ersucht? 

2. Welche Funktionsträger der "ÖIAG" haben seit diesem 

Zeitpunkt um Sicherheitsprüfungen ersucht? 

3. Welche Funktionsträger bzw. Ministerialbeamte des vormals 

zuständigen Staatssekretariates sowie des zuständigen 

Bundesministeriums haben seit Gründung der Noricum um 

Sicherhei tsüberprüfungen ersu~ht? (\" 
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